

件名：日本郵便による豪州宛の航空国際郵便物及びEMSの引受再開

【ポイント】

- 日本郵便は、新型コロナウイルス感染拡大に伴い引受を一時停止していた日本から豪州宛の航空国際郵便物及びEMS（国際スピード郵便）について、7月29日（金）から引受再開すると発表しました。
- SAL（エコノミー航空）便は引き続き一時引受停止中です。

【本文】

1 7月28日（木）、日本郵便は、新型コロナウイルス感染拡大に伴い引受を一時停止していた豪州宛の航空国際郵便物及びEMS（国際スピード郵便）について、7月29日（金）から引受再開すると発表しました。

2 SAL（エコノミー航空）便は引き続き一時引受停止中です。船便扱いは通常郵便物、小包郵便物ともに従前から引受可能です。

詳細は日本郵便のウェブページをご参照ください。

（中国およびオーストラリア等宛での国際郵便物の引き受け再開について）

https://www.post.japanpost.jp/int/information/2022/0728_01.html

（メール発信者）

【在パース日本国総領事館】

電話：+61-8-9480-1800

ホームページ：<http://www.perth.au.emb-japan.go.jp/>

※このメールは在留届に登録されたメールアドレスに配信されております。